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Senatsverwaltung für Inneres und Sport 
 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Marcel Luthe (FDP) 

über 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei - G Sen - 
 
 
 
 
Antwort 

auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/13812 
vom 19. März 2018 
über Verabschiedung der Polizeispitze 
 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Aus welchen Gründen wurde der Verabschiedungsfestakt für die ehemalige Polizeivizepräsidentin 

Margarete Koppers kurzfristig ersatzlos abgesagt? Wie viele Personen waren geladen? Wie viele 
hatten zum Zeitpunkt der Absage ihre Teilnahme zugesagt? 

 
Zu 1.: 
Die Veranstaltung wurde auf Wunsch der ehemaligen Polizeivizepräsidentin 
abgesagt. Es wurden 204 Einladungen ausgesprochen. Zum Zeitpunkt der Absage 
lagen 127 Zusagen und 21 Absagen vor. 
 
2. Welche Kosten wären durch die Veranstaltung entstanden, welche sind durch die Absage trotzdem 

angefallen? 

 
Zu 2.: 
Insgesamt wurde mit Kosten in Höhe von 3.000 Euro geplant. Bis auf die 
Verpflichtungen gegenüber dem Caterer konnten die Aufträge storniert werden. Das 
Catering wurde bisher noch nicht in Rechnung gestellt. 
 
3. Sind die Polizeipräsidenten a) Dieter Glietsch b) Hagen Saberschinsky c) Georg Schertz d) Klaus 

Hübner mit einem Festakt verabschiedet worden? 

 
Zu 3.: 
Alle genannten Polizeipräsidenten a.D. sind angemessen verabschiedet worden. 
 
4. Aus welchen Gründen ist der ehemalige Polizeipräsident Klaus Kandt bisher nicht mit einem 

Festakt verabschiedet worden? Plant der Senat einen solchen und ggf. wann? 
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Zu 4.: 
Der Senator für Inneres und Sport hat Herrn Polizeipräsidenten a.D. Klaus Kandt in 
einem persönlichen Gespräch für seine langjährige Tätigkeit gedankt. Ein Festakt zur 
Verabschiedung von Herrn Polizeipräsidenten a.D. Klaus Kandt ist nicht vorgesehen. 
 
 
 
Berlin, den 04. April 2018 
 
In Vertretung 
 
 
 
Torsten Akmann 
Senatsverwaltung für Inneres und Sport 


	S18-13812
	S18-13812

